

■ Was war los im Schloßberg in Schwarzenberg

Hellau!



Zu unserer diesjährigen Faschingsveranstaltung ging es tierisch zu.

Frühlingsfest



Genau am Tag des Frühlingsanfanges feierten wir unser diesjähriges Frühlingsfest. Musikalische Umrahmung bekamen wir von Harriet und Peter, ein besonders schöner Nachmittag wurde uns beschert. ■ Heike Triebler, Ergotherapeutin

Spiegelwaldchor



Der Frühling wurde durch den Spiegelchor begrüßt. Unsere Heimbewohner haben den Chor stimmgewaltig unterstützt.

Der lustige Bergmaa Valeri

In der Karwoche kam der lustige Bergmaa Valeri zu uns und stimmte uns auf Ostern ein. Einstimmige Meinung, er ist jederzeit herzlich wieder Willkommen.



Frauentagskaffee

Zu unserem traditionellen Frauentags Kaffee luden wir am 08.03.2019 ein. Es wurde mit einem Gläschen auf alle Frauen angestoßen, außerdem gab es leckeren Kuchen.



Gitarrenmusik

Zu einem musikalischen Nachmittag lud uns Herr Erler mit seiner Gitarre ein. Es konnte mitgesungen und mit Tamburin, Rassel, und so manch anderem Musikinstrument eingestimmt werden.

